

Les étudiants de la 4^e promotion de la LICENCE PROFESSIONNELLE CHARGÉ D'AFFAIRES PEINTURE AMÉNAGEMENT FINITION ont manifesté sans retenue leur enthousiasme pour la rentrée 2011-2012.



FORMATION UNIVERSITAIRE ET PROFESSIONNELLE : UNE ALLIANCE GAGNANTE



La formation est basée sur la confiance et l'autonomie, ce qui permet de se préparer au monde de l'entreprise où l'on exigera de nous une prise d'initiative. Je suis vraiment heureux d'avoir intégré cette licence chargé d'affaires en peinture aménagement finition qui me paraît en parfait accord avec la responsabilité que je devrai assumer en qualité de cadre dans cette branche. »

Ils s'appellent Anaïs, Morgane, Benjamin, Damien, Emeric, Florian et Valentin. Ils arrivent de toutes les régions de France : Normandie, Auvergne, Centre, Rhône-Alpes, Pays de la Loire... Ravis de partager la diversité de leurs parcours, leurs attentes sont fortes, autant que celles des entreprises qui se sont engagées dans la formation en accueillant ces futurs chargés d'affaires en alternance car elles ont bien compris l'importance de porter haut leur regard sur l'avenir de la profession.

Des étudiants enthousiastes et... étonnés !

Venant d'un BTS en études et économie de la construction, Valentin Paillard issu de la Mayenne nous livre son étonnement : « n'ayant pas connaissance de cette formation, il est vrai que j'étais au départ sceptique sur son contenu. En effet, habitant Laval, je l'ai découverte dans une recherche sur internet comme n'importe quel étudiant étranger au secteur. À ma grande surprise, une fois la formation intégrée, je me suis rendu compte de la richesse de ses contenus, la diversité et la haute qualité des intervenants, que ce soit dans les rencontres professionnelles engendrées pendant les cours et les visites extérieures, ou dans les méthodes pédagogiques innovantes et adaptées.

Normande, Anaïs Bouvier, dotée d'un BTS technico-commercial en aménagement de magasins, a été embauchée dans l'entreprise Letty, à Quimper, qui a réagi à un appel lancé par l'UPPF-FFB pour recruter des entreprises d'accueil : « la formation nous apporte beaucoup que ce soit pour son côté professionnel ou son côté universitaire. Les intervenants sont tous des personnes qui ont une activité extérieure et nous aident à nous développer le mieux possible. Cette formation est diverse avec les différents cours et le fait de nous déplacer en autonomie sur des chantiers, nous responsabilise encore plus. »

Quant à Florian Lebas de Loire-Atlantique, un BTS Agencement de l'environnement architectural en poche, il apprécie la qualité des intervenants : « on sent l'envie des intervenants de développer la licence pro. Ils sont vraiment impliqués et les cours sont très intéressants. On sent aussi que la profession soutient cette formation et souhaite la voir se développer. »

Leurs camarades, issus d'un BTS en aménagement finition ou d'un DUT Gestion des entreprises et administration, sont à l'unisson : tous bien décidés à embrasser à cœur vaillant la quantité de travail à produire pendant cette formation, pour grandir dans leur métier et prendre de l'épaisseur dans leur secteur. Une promotion... qui promet ! ■

Pour plus d'information

Martine Le Gall, ingénieur conseil,
responsable de la licence professionnelle chargé
d'affaires peinture aménagement finition,
Université catholique de l'Ouest (UCO) à Laval.
Tél. 02 43 64 36 64 ou m.legall@uco-laval.net

La licence pro CAPAF

- 425 heures de formation à l'Université
- 675 heures de stage et projet en entreprise
- Rythme d'alternance : 2 semaines à l'Université / 3 semaines en entreprise